



MUERTE Y DESTRUCCION. Túnez, enero 27. Humo despedido por un incendio ocurrido en una urbanización de Túnez, durante la huelga general cumplida ayer en acatamiento de una resolución judicial, la cual desencadenó serios enfrentamientos con la policía, cuyo resultado fue de más de 45 muertos.

Decenas Muertos Dejan los Desórdenes en Túnez

TUNEZ, enero 27 (AP). Fuerzas policiales y militares ocuparon hoy la sede de la más importante central obrera tunecina, mientras esta capital regresaba lentamente a la normalidad, luego de la sangrienta jornada de ayer, que dejó un saldo de 40 muertos y numerosos heridos cuando las fuerzas del orden abrieron fuego contra la multitud.

Según el comunicado oficial, dicha cifra de muertos cubre las bajas entre fuerzas de seguridad y huelguistas.

Seguía desconociéndose el para-

dero de Habir Achour, dirigente de la Unión General de Trabajadores Tunecinos, que lanzó el llamamiento a una huelga general de 24 horas contra el régimen del Presidente vitalicio Habib Bourguiba.

Paracaidistas armados con ametralladoras patrullaban las calles de esta ciudad africana y los recolectores de basura limpiaban las aceras de los vidrios rotos, que eran resultado de las violentas manifestaciones de ayer.

Fue levantado el toque de queda, que regia desde las 18.00 hasta las

05.00 horas, y los habitantes de la ciudad hacían cola para comprar pan.

No existen cifras oficiales sobre el número de muertos y heridos de ayer, aunque funcionarios oficiales confirmaron que hubo víctimas

—Favor pase a la Pág. 42.

Hoy en la Historia

Por The Associated Press
Hoy es sábado, vigésimo octavo día de enero y vigésimo octavo día de 1978. Restan 337 días del año.

Hechos destacados de la fecha:
1594 -- El Rey Felipe Segundo de España prohíbe la introducción de negros por el Río de la Plata.

1671 -- Entra en la Ciudad de Panamá el pirata Enrique Morgan, tras haber derrotado al ejército español.

1782 -- La Corte de España crea las ocho intendencias que componían el virreinato del Río de la Plata: La Paz; Potosí; Cochabamba y Charcas en el Alto Perú; Buenos Aires; Córdoba y Salta.

1786 -- Muere en Caracas el Coronel Juan Vicente Bolívar, pa-

—Favor pase a la Pág. 45.

Fantasma Aterroriza Comunidad

LONDRES, enero 27 (EFE). Un misterioso fantasma, que tiene aterrorizada a toda una comunidad residente en una casa del barrio londinense de Holloway, ha sido denunciado hoy por uno de los inquilinos del inmueble.

El fantasma, que fue visto en repetidas ocasiones por numerosos vecinos, es especialista en cambiar los muebles de su sitio habitual, llenar baños, esconder los más variados objetos y producir extraños ruidos, incluso a altas horas de la noche.

La denuncia ha sido presentada por Stan Spring cuando comprobó, al volver a su piso, que la cocina estaba encendida, que había algunos

—Favor pase a la Pág. 56.

Aceleradas Pláticas Entre Guatemala y Gran Bretaña

LONDRES, 27 enero (Por José Meléndez, de EFE). Las negociaciones entre Gran Bretaña y Guatemala en torno al futuro de Belice continúan de forma acelerada, a pesar de la resuelta oposición del Primer Ministro beliceño George Price, a cualquier solución basada en la partición del territorio.

Apenas llegado Price a la ciudad de Belice, de vuelta de sus dos polémicos y ajetreos días de conversaciones en Londres, el

Ministro de Asuntos Exteriores de Guatemala, Adolfo Molina Orantes, anunció anoche una nueva ronda de "copersaciones formales" con el Gobierno británico que comenzarán dentro de dos semanas en Washington.

El anuncio del Ministro guatemalteco se hizo después de tres días de consultas con un enviado del Departamento norteamericano de Estado en la capital guate-

—Favor pase a la Pág. 45.

Buscan Restos de Satélite Nuclear Ruso en Canadá

EDMONTON, Canadá, enero 27 (AP). Peritos canadienses y norteamericanos buscan en tierra restos del satélite espía soviético, que según se estima ha dado lugar a una zona de radiación "extremadamente peligrosa" en la región norte-central de Canadá.

El Ministro de Defensa, Barney Danson, dijo que parte de la unidad de propulsión atómica del satélite Cosmos está causando, según se estima, el elevado nivel de radiación detectado en tierra, unos 320 Kms. al oeste del Lago

Baker, pequeña población a 160 kilómetros al sur del Círculo Polar Ártico.

"Se trata de un pedazo de los restos del satélite o la mayor mina de uranio del mundo", dijo Danson.

Informó también que equipos aéreos detectaron niveles más bajos de radiación en un punto 80 kilómetros más al oeste.

Catorce especialistas canadienses y seis norteamericanos

—Favor pase a la Pág. 56.

Violencia Estudiantil en Varias Ciudades de Colombia

BOGOTÁ, Ene. 27 (AP). Cientos de estudiantes y algunos obreros ocasionaron disturbios en un poblado del Occidente colombiano en los últimos tres días, muriendo por lo menos una persona.

Se informó además que unas 40 fueron detenidas y que se provocaron miles de dólares en daños, informó hoy la policía.

Las autoridades dijeron que los disturbios se iniciaron el pasado martes cuando los estudiantes organizaron marchas en las calles de Yumbo, ciudad de 30.000 habitantes situada unos 600 kilómetros al oeste de Bogotá.

Los estudiantes exigieron la remoción de un Rector de escuela y manifestaron su apoyo a los maestros en huelga, que exigen mayores salarios. La policía dijo

que fue impuesto un toque de queda desde las 22:00 hasta las 4:00 horas, pero que los manifestantes lo habían ignorado.

Las autoridades añadieron que los amotinados rompieron ventanas de comercios, incendiaron tiendas y las saquearon. Dijeron que la situación más grave se produjo la noche del martes y que la calma se había restablecido a medias ayer.

La muerte ocurrió el martes a la medianoche cuando según un comunicado policial, cuatro manifestantes "atacaron" a un oficial de policía que sacó su revólver, disparó y dio muerte a uno de ellos, identificado como un mecánico de autos.

Dijo la policía que varios obreros

—Favor pase a la Pág. 45.

Envían a Familia Punta de Dedo de Barón Secuestrado

PARIS, enero 27 (AP) -- Los secuestradores del millonario barón belga Edouard-Jean Empain hicieron llegar a los familiares de éste una carta manuscrita, un documento de identidad y la punta de un dedo para demostrar, que lo tienen realmente en su poder, según reveló hoy la policía.

Fuentes policiales dijeron que la carta y el documento de identidad parecen ser efectivamente del Barón, secuestrado el lunes pasado frente a su lujoso departamento, en la exclusiva avenida foche de

Paris. Nada informaron sobre el contenido de la carta.

Los expertos no pudieron precisar, en cambio, si pertenecía en verdad al cautivo un pequeño trozo de carne humana cortada al parecer de un dedo meñique izquierdo, dijeron las fuentes.

La carta y el documento de identidad se encontraban dentro de un sobre que fue dejado en el depósito de equipaje de una estación ferroviaria de Paris. El trozo de dedo, envuelto en gasa, apareció

—Favor pase a la Pág. 45.

Caso de Guerrillero Asilado Estudia Gobierno en Guatemala

GUATEMALA, enero 27 (ACAN-EFE). La Cancillería guatemalteca estudia hoy el caso del rebelde Mario Domínguez, rescatado de un hospital provincial y asilado en la Embajada de Costa Rica por el clandestino "Ejército Guerrillero de los Pobres" (EGP).

El asilo de Domínguez fue comunicado oficialmente por el Embajador costarricense, Danilo Zamora, al Canciller de este país, Adolfo Molina Orantes, a efecto de que se le otorgue un salvoconducto y pueda abandonar Guatemala.

Guerrilleros del "EGP" irrumpieron ayer por la madrugada en la Embajada costarricense, y le hicieron entrega a Zamora de su compañero Domínguez, para que le brindara

protección diplomática y atención médica.

Domínguez presentaba varias heridas de bala, recibidas la semana pasada durante un choque armado entre un grupo armado del "EGP" y la policía, en jurisdicción de San Bernardino, en la Provincia de Suchiltepec.

En tal acción resultaron tres guerrilleros y dos policías muertos, y Domínguez capturado, gravemente herido, por lo que se le trasladó al Hospital de Mazatenango.

Cuando se esperaba la recuperación de Domínguez, para indagarlo e iniciarle un procedimiento judicial, diez guerrilleros del "EGP" rescataron al rebelde,

—Favor pase a la Pág. 56.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SOARES CON NUEVO CANCELLER. Lisboa, enero 27. El Primer Ministro portugués Mario Soares, derecha, aparece en Lisboa junto con su nuevo Cancellor Victor Sa Machado, después de anunciar su nuevo Gabinete socialista.